



**MAISON**  
de l'EUROPE  
transjurassienne

Avec le soutien de la Loterie romande

Dans son cycle des Conférences transjurassiennes

la Maison de l'Europe transjurassienne présente :

## **Le Doubs au fil de l'eau, liens forts des relations transfrontalières**

**Mercredi 30 avril 2025**

**Centre culturel ABC – Salle Labo - La  
Chaux-de-Fonds - 18h00**

- 18h**      **Conférence par Thierry Munier,**  
Professeur d'histoire et de géographie, Villers-le-Lac
- 19h**      **Discussion et apéritif**

Entrée gratuite

[www.maisondeleurope.ch](http://www.maisondeleurope.ch)



## **Le Doubs au fil de l'eau, liens forts des relations transfrontalières**

La conférence portera sur les relations franco-suissees dans la région, la frontière, les forces industrielles, l'énergie, le barrage et sa gestion transfrontalière. Elle informera également sur les différents points de passage entre les deux pays, les relations qui se sont créées au fil du temps et les grands projets franco-suissees.

### **Le conférencier**

Né en 1969, Thierry Munier réside à Villers-le-Lac. Après des études d'histoire et de géographie à la faculté de Besançon, il devient titulaire d'un poste de professeur d'histoire et de géographie au collège de Villers-le-lac où il enseigne depuis 30 années.

Il a écrit 2 ouvrages sur Villers le Lac, créé un club patrimoine et organise régulièrement des randonnées découvertes et expositions sur sa région dont une sur le barrage du Châtelot. Avec ses élèves du collège de Villers-le-Lac, il a réalisé un ouvrage intitulé "Souvenirs des Villériers".



[www.maisondeleurope.ch](http://www.maisondeleurope.ch)